

沖縄県議会議員 大浜一郎

いて、外務省・北米局、日米地位協定室との調査結果の意見交換もされていない事がわかつた。これでは、比較検討も出来ない。

また、離島・過疎地域の振興について、知事の思いを聞き次期振計においても最重要施策展開をしたいとの答弁を頂いた。良い答弁であつたと思う。所感としては、知事は自分の思いをもつと、自分の口から述べるべきであり、部局担当対応では説得力も意思も薄くなってしまう。特に、辺野古・宜野湾住民との直接対話については最後まで、玉城知事自らの口から話す事が無かつた事は大変残念である。



会派 * 沖縄・自民党

令和2年3月特別号

〒900-0021 那霸市泉崎1-2-3 6階
電話・098-866-2754 FAX:098-866-2773

詳しくは
会派ホームページへ



代表質問（令和元年9月）

- 定例会を終えて

 - 1 米軍基地問題について
 - 2 県内社会資本の整備について
 - 3 陸上交通網の整備について
 - 4 離島・過疎地域の振興について
 - 5 地域福祉・医療の充実強化について
 - 6 教育・文化・スポーツの振興について

地位協定の根本的改定については、その根本課題は憲法改定であるという認識が薄い気がした。それでは、議論が深まるはずもなく、他国地位協定調査につ

1 知事の政治姿勢について

2 (1)八重山諸島に対する知事の「ちむぐくるの心」について
(2)尖閣諸島に対する知事の基本的認識について
(3)米軍基地問題に関する万国津梁会議について

3 次期沖縄振興計画について

(1)次期沖縄振興計画へ向けた現行計画の総点検について

4 八重山地域の離島医療体制について

(1)八重山病院を中心とする離島医療について

八重山圈域における県発注公共工事について

- (1) 次期沖縄振興計画へ向けた現行計画の総点検について

八重山地域の離島医療体制について

(1) 八重山病院を中心とした離島医療について

八重山圏域における県発注公共工事について

(1) 地元建設、設備業者への最優先指名について

(2) 公共工事の分離、分割発注への配慮について

(3) 建設物価、労務単価等及び離島地域特有の必要経費への配

一般質問（令和元年11月）

A photograph of a man in a grey suit and blue patterned tie speaking at a podium. He is holding a white document and has a small blue pin on his lapel. The background shows a blurred audience in a formal setting.

■ 定例会を終えて

尖閣諸島への中国の圧力に対し、知事には明確な抗議の意思の確認が見られないのは残念である。また、領海侵犯事案に対して、瞬時に知事へ伝える危機管理体制が未整備なのは、極めて重大な問題である。与那国大雨災害後において、現地調査へ赴かず離島軽視の姿勢は絶対に認められない事である。

■定例会をおえて

離島輕視・辺野古一辺倒を質す

■質問 中川 京貴
沖縄県の最大の振
教育と人材育成、観光
ある。県内社会資本整

沖縄県の最大の振興策は、教育と人材育成、観光振興である。県内社会資本整備や次期沖縄計策定について問う。

質問 仲田 弘毅
沖縄のシンボルである首里城の復元・再建の方と予算に関する国との調整をどうするか問う。また、国内外に向けて的確な対応策が求められる「新型コロナウイルスや豚熱」等への対処策について、医療行政と農林水産行政の姿勢を問いたい。

■質問 山川 典二
我が国初の沖縄県警国境離島警備隊創設の目的と内容。沖縄県の地震、津波など防災対策。大幅に遅れている消防防災ヘリコプタード入事業。那覇空港第2滑走路の活用策。薬学部設置の可能性などについて質問する

■質問 大浜 一郎
次期沖振計へ向けた正念場の年。沖縄関係予算はこれでいいのか？離島振興は次期振計の重要な柱！その取り組みを問う。

■質問 花城 大輔
首里城火災、豚熱、新型肺炎等、次々と起る異常事態に対し、県の危機管理はどうなっているのか？この他にも外郭団体の人事問題やMICEの和解金サンゴの採捕許可申請に対する姿勢など行政としての機能を有しているとは思えない。正常に機能するよう指摘。

■質問 西銘 啓史郎
危機管理体制（首里城火災・豚熱・新型コロナウイルス等）について追及すると同時に、観光立県としての課題解決を質し、実現に向けて提言を行う！

■質問 又吉 清義
首里城火災、豚熱の発生、中国での新型肺炎等の発生による県内観光への影響等、県は危機的状況に直面している。玉城県政は、万全な対策と対応が出来たか？又、一刻も早い普天間の危険性除去の為に取り組むべき事が、今では議論が喰み合わない。知事の真意を聞く。

<https://kaiha-okinawajimintou.com>

検索



詳しくは